

2017 ; validation du RINSEP (nouveau régime indemnitaire des agents communaux) ; décisions et informations concernant la CCPG (versement du fonds de soutien au développement des activités périscolaires 2016-2017) ; avenant à la convention de formation et d'assistance du personnel à l'utilisation d'un site informatique avec le CDG ; ajustements budgétaires ; dossier DETR pour 2017 ; point sur travaux et chantiers en cours ; point des commissions ; questions diverses.

► Vasles

Jeux et jouets. Dans le cadre des Journées nationales du Secours catholique, ouverture exceptionnelle de la boutique de Vasles (place du 25-Août), dimanche 18 décembre, de 10 heures à 13 heures, pour une vente de jeux et jouets. Les horaires d'ouverture habituels sont les suivants : mardi, de 9 à 12 heures ; vendredi, de 14 heures à 16 h 30 ; samedi, de 10 à 12 heures.

Amicale des retraités. Bûche de Noël jeudi 22 décembre, à 14 heures, salle l'Alpagerie. La dégustation sera suivie de jeux.

Cinéma. « La Folle Histoire de Max et Léon » sera projeté samedi 17 décembre, à 20 h 30, à la maison du Village, salle cinéma. Tarifs : 5,50 € ; réduit, 4,50 €. Contact : 05 49 69 93 13, csc.paysmenigoutais@csc79.org, <http://paysmenigoutais.csc79.org>

► Saint-Pardoux

Mairie. Elle sera fermée lundi 19 et vendredi 23 décembre, en raison des congés de Noël.

un intervenant bénévole dans quatre classes de la maternelle à la

ensuite en tournée dans la région

A l'école de musique, les effectifs

L'école de musique existe depuis une trentaine d'années. Les effectifs ont doublé depuis deux ans, et le club



Ici, entourés de Steeve, Damien, Alexandra, Louise lors du cours de chant du jeudi.

Thénezay

24^e Téléthon cantonal, 1 600 €

Vendredi et samedi, la commune accueillait les activités du 24^e Téléthon de l'ancien canton Thénézéen, à la salle omnisports. Grâce à la coordination de l'association Ensemble pour l'animation thénézéenne (EPAT) avec son président Christian Milleurioux, des bénévoles et des associations, pas moins de 1 600 € pourront être reversés à l'Association française contre les myopathies (AFM). De nombreuses animations étaient proposées pour permettre à tous de passer un agréable moment. Durant les deux jours, les pompiers ont effectué des démonstrations de manœuvres et présenté le parcours sportif ; 90 personnes ont participé à la marche nocturne ; 38 lève-tôt ont pris le petit-déjeuner samedi matin ; une vingtaine de joueurs a disputé plusieurs parties de scrabble ; démonstrations de danses country ; samedi après-midi, les enfants n'étaient pas oubliés avec des travaux manuels et autres activités. Plusieurs centaines de personnes ont



La soirée a paru bien courte avec le spé

assisté au concert, dans l'église de Thénezay.

Le clou de ces deux jours a été le dîner réunissant 180 convives, a

MARDI 13

Le **Courrier**
de l'ouest

.fr